



Fédération Française de Billard

Ch. de France / 3-Bandes D5
A Divion (Nord-Pas-de-Calais) les 9 et 10 juin 2012

Douai, champions de France

Le club de Divion et son président Francis Legrand ont superbement organisé cette finale. L'inauguration en présence du député Maire sortant de Divion et d'autres représentants et élus locaux a été faite par le délégué fédéral, Pierre Lericque.

1^{er} tour

Le directeur de jeu, François Hentz donne place au jeu. Auvers va s'incliner de peu devant Agen. 2-4. Le dernier match sera le seul à atteindre la limite des 60 reprises.

2^e tour

Divion pensait pouvoir s'imposer devant les voisins de Douai ...mais les jeunes locaux (Léo et Guillaume Raux) trop stressés, rataient leur entrée en matière et laissaient la victoire à Douai. 2-4.

3^e tour

Les vainqueurs s'affrontent. Agen conforte sa position en battant Douai 4-2.

4^e tour

Entre les perdants du 1^{er} tour, pas de chichi ! L'heure est à l'efficacité. Les Divionnais reviennent dans la course puisqu'ils triomphent 6-0 devant Auvers qui vient de perdre toute prétention.

5^e tour

On imagine mal qu'Auvers, décroché, puisse inquiéter fortement Douai. Néanmoins, les Douaisiens doivent l'emporter 6-0 pour espérer le titre. Ce qu'ils font et rejoignent donc Divion. (4 pts de rencontre et 12 pts de match)

6^e et dernier tour

Le classement actuel est : Agen 4 (+4) Divion 2 (+4) Douai 2 (0) Auvers 0 (-8)
Le titre peut revenir au vainqueur, surtout si c'est Divion qui possède un très bon goal average. Les locaux s'imposent (4-2) et passent donc en tête devant Agen.

En réalisant 0.545 Guy Stievet, Daniel Griffon et Mickaël Noë deviennent Champions de France 3-Bandes Division 5 2011/2012.

Divion (2^e) Christian Fontaine, Léo Raux et Guillaume Raux

Agen (3^e) Alain Simon, Marc Mongelard, Patrick Ygon et Claude Dussilols

Auvers (4^e) Bernard Talouarn Alain Boursesche Michel Galli

La remise des superbes récompenses a été très appréciée. L'accueil et la convivialité associés à la valeur sportive des participants resteront dans les esprits.

Pierre Lericque, Délégué Fédérale.